
Ratsherr Kühl erklärt, da die Ratsversammlung im Dezember 2019 eine Entscheidung über 
den Standort nicht getroffen habe, sei das Thema für diese Wahlperiode erledigt, sofern kei-
ne neuen Gesichtspunkte vorgetragen würden. Eine Kenntnisnahme sei daher belanglos. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


